

Caritas-Haussammlerinnen bedankt

Die Caritas-Haussammlerinnen Paula Aigner und Theresia Rosenthaler haben ihre langjährige Sammeltätigkeit beendet. Paula Aigner war seit der Zeit von Pfr. Franz Beham (+ 1976), also mehr als 40 Jahre, im Dienste der Caritas unterwegs. Resi Rosenthaler hat die Sammeltätigkeit in Struden mehr als 25 Jahre lang ausgeübt.



Resi Rosenthaler, Paula Aigner



Bei einem gemütlichen Zusammensein aller HaussammlerInnen Anfang August durfte ich mich im Namen von Pfarre und Caritas bei den beiden Frauen mit einem kleinen Geschenk bedanken. Mit unserem herzlichen Dankeschön verbinden wir die besten Wünsche für gute Gesundheit und Gottes Segen.

In diesem Rahmen konnten sich die HaussammlerInnen bei Kaffee und Kuchen über ihre Erfahrungen im Dienst der Nächstenhilfe austauschen und ein Zeichen der Aufmerksamkeit mit nach Hause nehmen.

Greti Friesenecker